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Ata – RESUMO - 03ª ROP(Extrato)
 

Aracaju, 18 de Dezembro de 2018. 

I.  DATA, HORÁRIO E LOCAL: Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro de dois mil e
dezoito (2018), às 10 horas, na Faculdade Uninassau, localizada na avenida Augusto Franco,
2340. Centro, ocorreu a 3ª Reunião Ordinária de Plenária – ROP.

II.  REGISTRO DE PRESENÇAS: Jader Pereira de Farias Neto – Presidente,
Andrezza Marques Duque – Vice-presidente Lucas Moraes Rego – Diretor
Secretário,  Thiago  Silveira  Prado  Dantas  –  Diretor  Tesoureiro,  Géssica
Uruga  Oliveira,  Mylena  Maria  Salgueiro  Santana,  Leonardo  Yung  dos
Santos Maciel e Erika Hiratuka Soares. Conselheiros suplentes: Maurício
Lima  Poderoso  Neto,  Alysson  Paulino  Menezes  Santana  e  Carlos  José
Oliveira de Matos. 

III. PAUTA: 1) Leitura e aprovação da ata anterior; 2) Informes; 3)  Balanço
das  atividades  de  2018  por  setor;  4)  Apresentação  e  aprovação
orçamentária do plano de contas com as rubricas do Crefito17 5) O que
ocorrer.

IV.  REGISTROS DE DELIBERAÇÕES E MANIFESTAÇÕES:  Nos  informes,
após lida e aprovada a ata anterior,  Dr.  Jader Neto inicia a explanação
informando  que  esta  plenária  é  uma  prestação  de  contas  do  que  foi
realizado  de  setembro  até  agora,  explicita  também  sobre  a  estrutura
administrativa  e  a  não  finalização  do  processo  de  desmembramento  do
Crefito7,  apesar  das  tratativas  e  ofícios  já  enviados.  Relatou  sobre  a
quantia que será repassada pelo crefito7, que o automóvel será doado ao
crefito17, pelo Coffito e da devolução dos funcionários, no caso uma agente
fiscal e uma do administrativo, porém sem uma solução definitiva do caso
que  segue  em  negociação  com  o  Crefito7.  Solicitou  que  todos  se
apropriassem  de  suas  atividades  para  um  bom  fluxo  e  andamento  do
Crefito17. Dando seguimento Dra. Andrezza relatou sobre o encontro dos
Terapeutas Ocupacionais, realizado em Brasília, no último dia 14/12/2018,
em que  foram discutidas  as  questões  da  profissão.  Solicitou  ainda  que
registrasse que no próximo ano em decorrência da comemoração dos 50
anos das profissões que fossem programadas as atividades alusivas e esta
data.  Com  relação  ao  EAD,  informa  da  necessidade  de  ações  que  se
contraponham  a  esta  realidade.  Ainda  sobre  a  reunião  sugeriu  o
compartilhamento das artes de campanhas publicitárias em mídias sociais,
entre conselhos,  para campanhas diversas mediante autorização e a ser
discutido em plenária  própria.  No item 3,  Dra.  Mylena,  Defis,  iniciou a
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explanação sobre as atividades iniciais de organização do Crefito17, com
relação a documentos, fiscalizações e processos éticos e administrativos,
informou  a  situação  burocrática  e  de  andamento  deles.  A  seguir
apresentou o fluxo dos processos éticos em voga atualmente. Finalizando
citou o planejamento de ações futuras para o Defis em 2019. Seguindo Dra.
Mylena falou sobre a necessidade urgente de uma campanha para boas
práticas  para  divulgação  dos  profissionais  nas  redes  sociais,  em
decorrência  da  quantidade  de  denúncias  recebidas  pelo  referido
departamento. Para isso,  Dr. Jader intercedeu informando que haverá a
criação  de  um  grupo  de  trabalho  específico  a  fim  de  apresentar  uma
proposta de atuação diante destes casos. Dando seguimento Dra. Géssica
Uruga,  coordenadora  geral,  demonstrou  as  atividades  exercidas,
informando  sobre  a  organização  dos  processos  regulares  do  conselho,
assim como treinamento  e  confecção  de  planilhas  para  os  funcionários
atuarem de modo uniforme. Além disso a criação dos e-mails provisórios e
fluxo de utilização da viatura e dos documentos. Com relação a futura sede
relatou sobre os encaminhamentos desta mudança. Em seguida Dr. Thiago
Dantas,  atualizou  as  informações  sobre  a  criação  do  cnpj,  abertura  da
conta no Banco do Brasil  e assim iniciar o planejamento das receitas e
criação  das  rubricas  para  poder  movimentar  a  conta.  Referindo-se  aos
boletos, informou sobre o andamento da geração, confecção e distribuição
para os profissionais, foi colocada a ata do grupo de trabalho de análise de
justificativa  eleitoral  número  02/2018,  sendo  aprovada.  A  seguir,  Dra.
Andrezza relatou sobre as ações do grupo de trabalho que avalia a questão
das multas e justificativas das multas eleitorais e que este grupo está em
processo  de  diferenciação  dos  casos  para  poder  dar  andamento  aos
processos eleitorais.  Finalmente foi colocado o plano orçamentário para
2019, sendo aprovado pelos presentes.

V. ENCERRAMENTO: Nada mais a ser discutido, deu-se por encerrada a
reunião e eu, Lucas Moraes Rego, diretor-secretário, lavrei a presente ata
que após lida e aprovada, todos os presentes, firmam as suas assinaturas.


